
Ortsverein Rümikon 
 
PROTOKOLL 
 
der 60. Generalversammlung vom 9. Februar 2018 im Beseco 
 
Unser Präsident Paul Andreoli eröffnet um 20:35 Uhr, nach dem feinen Nachtessen, die 
Generalversammlung 2018. Er begrüsst alle Anwesenden Mitglieder und besonders die 
beiden Ehrenmitglieder Werner Stahel und Karl Käser. 
 
Die Einladungen wurden rechtzeitig verteilt.  
 
Die Traktanden werden wie folgt genehmigt:  
 

1. Appell  
2. Wahl der Stimmenzähler  
3. Protokoll der 59. Generalversammlung vom 10.2.17  
4. Jahresbericht des Präsidenten  
5. Kassa- und Revisorenbericht   
6. Jahresprogramm  
7. Mutationen 
8. Wahlen 

a) des Präsidenten 
b) der Vorstandsmitglieder 

9. Anträge  
a) der Mitglieder  
b) des Vorstandes   

10. Verschiedenes 
 
 

1. Appell  
42 Mitglieder sind anwesend. 
Entschuldigt haben  sich:  
Geri und Katja Del Vecchio 
Peter und Pia Bihr 
Andreas und Monika Ledermann 
Heinz und Erika Schönenberger 
Jonny und Esther Schmid 
Roberto und Simone Accardi 
Susi Huber 
Eugen Schüriger und Eveline Ammann 
Hedi Lüscher 
Marianne Rupp 
Leni Bähler 
Jacqueline Hofer 
 

2. Wahl der Stimmenzähler  
Andi Alfieri, Gusti Huber werden einstimmig gewählt 
 

3. Protokoll der letzten Generalversammlung  
Das Protokoll der GV 2017 wird einstimmig angenommen. 

  



4. Jahresbericht des Präsidenten 
Paul verliest in gewohnt souveräner Manier seinen Jahresbericht, welcher mit 
grossem Applaus verdankt wird. 
 

5. Kassa- und Revisorenbericht  
Thomas Wochner präsentiert den Kassenbericht und erläutert die Rechnung, welche 
sehr professionell geführt wurde. 
Die Rechnung schliesst mit einem Rückschlag ab, welcher sich jedoch in Grenzen 
hält und auch erklärbar ist. 
Er macht einen Ausblick auf das neue Jahr. 
 
Ralph Zbinden liest stellvertretend für die kranke Marianne Rupp den 
Revisorenbericht vor.  
Die Revisoren danken darin Thomas für die saubere Rechnung und empfehlen der 
Versammlung diese anzunehmen. 
Die Kasse wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 

6. Jahresprogramm  
Der Präsident schlägt folgende Anlässe vor:  

 
7. April 2018 Bowling Plausch 

27. Mai 2018 Maibummel mit Brunch 
15. Juli 2018 Grillfest 

8. Sept. 2018 Fest (Trotten-, Jubiläum- oder wie auch immer Fest) 
11. Nov. 2018 Räbeliechtliumzug 
23. Nov. 2018 Schlussabend 

15. Feb,2019 GV 
 

Der Vorstand ist für Vorschläge weiterer Anlässe offen. 
 

7. Mutationen und Ehrungen 
Austritte: 
Jürg und Noriko Ryter 
Hans und Ruth Ritter 

  
Verstorben sind im letzten Jahr: 
Jakob Rüegg 
Klärli Stahel 
Martin Neukomm 
Peter Schenk 

 
Eintritte: 
Leider haben wir keine Neueintritte.  
 
Mitgliederbestand: 

 Mitglieder GV 2017 Mitglieder GV 2018 
Ehrenmitglieder 4 4 
Freimitglieder 49 44 
Aktivmitglieder 116 113 
   
Total 169 161 

 
  



8. Wahlen 
a) Präsident  

Susan Baier als Vizepräsidentin leitet die Wahl des Präsidenten. 
Paul Andreoli wird einstimmig wiedergewählt. 

b) Vorstandsmitglieder 
Susanne Baier welche auf die Generalversammlung ihren Austritt bekannt 
gegeben hat, wird mit einem Früchtekorb verabschiedet. Paul bedankt sich bei ihr 
im Namen des Vorstandes für die angenehme Zusammenarbeit. 
Jacqueline Hofer wird als neue Vizepräsidentin vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt. 
Die restlichen Mitglieder des Vorstandes werden „in globo“ gewählt. 
Tanja Maier erklärt sich bereit die scheidende Revisorin Jacqueline Hofer zu 
ersetzen. Tanja sowie Marianne werden einstimmig als Revisorinnen gewählt. 
 

9. Anträge  
a) der Mitglieder  

Es ist kein Antrag eigegangen 
b) des Vorstandes  

Der Vorstand hat keinen Antrag 
 

10. Verschiedenes  
Womit ersetzen wir den Rümikermarktes? Der Präsident gibt die Diskussion frei. 
Es wird klar, dass wir ein OK brauchen, wenn wir anstelle des Rümikermarktes ein 
Fest organisieren wollen. 
Folgende Mitglieder haben sich bereit erklärt, im OK mit zu wirken: 
Nicole Rielle 
Silvia Mazzier 
Heinz Fischer 
Andi Alfieri 
Michi Maier 

 
Heinz Fischer fragt nach, was mit dem Verkauf des Chramerbuck gegangen ist. 
Der Präsident stellt fest, dass sich das Land nicht verkaufen lässt. 

 
Fredi Zurbrügg würde gerne den Chramerbuck in Schuss bringen, es müssten 
dringend die Disteln abgeschnitten werden. 
Er würde sich an einer etwaigen Aktion auch beteiligen. 
Fredi interessiert es auch, wie es betreffend Bänkli für alte Leute am Bach aussieht.  
Paul wird bei der Gemeinde nachfragen. 

 
 
Ende der GV:   22:40Uhr 
 
 
Nächste GV:  15. Februar 2019 
 
 
Der Aktuar 
 
 
Renato Mazzier 


